
7 Pièces

261 m²

Réf. 83474559

3 050 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Villa  contemporaine  entièrement  rénovée  de  261  m²  avec  vue

imprenable sur  la  mer  et  la  ville  de Nice.  L'entrée principale  se faisant

par  l'étage  supérieur,  on  y  découvre  un  double  séjour,  une  salle  à

manger avec une cuisine américaine équipée. Deux balcons avec belles

vues mer. A l'étage inférieur, une suite parentale avec une salle de bain

et un dressing. Trois autres chambres avec des rangements, un espace

bureau,  et  une  salle  de  bain.  En  rez-de-jardin,  une  pièce  de  vie  avec

une cuisine d'été et une salle d'eau, un espace cinéma / salle de jeux.

Une terrasse avec jardin arboré ainsi qu'une ...

Completely  renovated  contemporary  villa  of  261  sqm.  with  breathtaking  views  of

the sea and the city of Nice. The main entrance is on the upper floor, leading to a

double  living  room,  a  dining  room  and  a  fully-equipped  open-plan  kitchen.  Two

balconies with sea views. The lower floor features a master suite with bathroom and

dressing  room.  Three  further  bedrooms  with  storage  space,  an  office  area  and  a

bathroom.  Garden  level:  living  room  with  summer  kitchen  and  shower  room,

cinema/games room. Terrace with wooded garden and heated saltwater swimming

pool with counter-current system. Numerous ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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